



LAS PROVINCIAS

02/02/01

Insulina inhalada en diabéticos

Las personas con diabetes podrían regular la glucosa de la sangre mediante la inhalación de insulina, según un estudio publicado ayer por la revista británica "The Lancet".

Un equipo de científicos de la Universidad de Miami llegó a la conclusión de que la insulina inhalada es tan eficaz como en inyección, tras estudiar a 73 pacientes diabéticos de Tipo 1, la clase más grave de diabetes.

La insulina inhalada es perfectamente tolerada por los pulmones y no produce ningún efecto secundario en el funcionamiento de los órganos respiratorios, según los autores del estudio. Se investiga su eficacia con una muestra más amplia de pacientes.